
CDU-Fraktion                                 
in der Stadtverordnetenversammlung Heusenstamm 
 
Herrn Stadtverordnetenvorsteher 
Gerd Hibbeler 
Im Herrngarten 1 
63150 Heusenstamm         09.01.2018 
 
 
Antrag „Hartplatz Martinsee“ 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
wir bitten Sie, den folgenden Antrag an die Stadtverordnetenversammlung zur Beratung und 
Beschlussfassung weiterzuleiten. 
 
Beschluss: 

Der Magistrat wird beauftragt, die möglichen Sanierungsvarianten für den Hartplatz im 
Sportgelände Martinsee unter Kostengesichtspunkten sowie unter Darstellung von 
Nutzungsmöglichkeiten der Stadtverordnetenversammlung vorzulegen. 
Hierzu ist in Zusammenarbeit mit den Sporttreibenden und potentiellen Nutzern eines 
weiteren Platzes der heutige und prognostizierte Bedarf zu ermitteln. 
 
Begründung: 

Der bestehende Hartplatz auf dem Sportgelände Martinsee, neben den Tennisplätzen, ist 
mittlerweile in die Jahre gekommen und zunehmend sanierungsbedürftig. Er entspricht 
damit nicht mehr den Anforderungen an einen zeitgemäßen Sportbetrieb und kann 
offensichtlich für regelmäßiges bzw. ganzjähriges Training nicht bedarfsgerecht genutzt 
werden. Ob eine und gegebenenfalls welche Sanierungsvariante (Rasen, Kunstrasen) in 
Frage kommt, soll im Hinblick auf den tatsächlichen Bedarf und in Zusammenarbeit mit den 
potentiellen Nutzern einer weiteren Sportfläche ermittelt werden. Über ein weiteres 
Vorgehen kann die Stadtverordnetenversammlung dann gesondert beschließen und mittels 
eines Nachtragshaushaltes oder im Rahmen der Haushaltsberatungen für das Jahr 2019 
gegebenenfalls die notwendigen Finanzmittel bereitstellen.  
 
 
Lothar Fella                                                         
CDU-Fraktionsvorsitzender                                               
 

 


